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« I sottoscritti chiedono di interrogare 
i ministri dei lavori pubblici e del tesoro 
sulle ragioni del ritardo nella concessione 
dei sussidi a servizi automobilistici rego-
larmente approvati dai corpi tecnici e sulla 
necessità di aumentare il fondo stanziato 
in bilancio. 

« Eiccio, De Amicis ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio sulla contestazione 
delle cifre relative agli utili degli ultimi anni 
di esercizio sovvenzionato della,Navigazio-
ne generale italiana. 

% « Colajanni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell'istruzione pubblica e dell'in-
terno per sapere se, in seguito a furti di og-
getti artistici, commessi audacemente in 
pubbliche vie o piazze - com'è accaduto re-
centemente per la statua di Giulio I I I a 
Perugia - non ritengano necessario provve-
dere ad una speciale vigilanza sulle opere 
d'arce esposte all 'aperto. 

« Gallenga ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell'interno e dell'agricoltura, in-
dustria e commercio per conoscere le ra-
gioni per le quali il prefetto di Novara ha 
adottato un procedimento abbreviato (ri-
correndo alle Giunte comunali anziché ai 
Consigli comunali) per modificare il regola-
mento per la risicoltura. 

« Montemartini ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della - guerra per sapere se non 
creda opportuno di incaricare alcuni valenti 
ufficiali dei reggimenti per far conoscere la 
importanza morale-militare delle memorie 
pubblicate dall'illustre generale russo Ni-
cola Kuropatkin. 

« Galli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze per conoscere quando i 
sarà presentato il nuovo organico che mi-
gliora le attuali condizioni degli impiegati 
dell 'Imposte dirette. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Antonio Casolini ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per conoscere 
perchè, nonostante i ripetuti affidamenti, 
non siasi ancora provveduto nei riguardi 

del fabbricato della stazione di Castelfranco 
Veneto, che trovasi in condizioni più che 
deplorevoli ed assolutamente insufficienti 
sia nei riguardi delle più modeste necessità 
di servizio, come rispetto alle legittime esi-
genze dei viaggiatori. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Indri ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per sapere, dopo 
gli affidamenti scritti anche dalla Direzione 
generale delle ferrovie, quando si esegui-
ranno i lavori già riconosciuti necessari alla 
stazione di Sasso (Bologna). (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« R a v a ». 

« I sottoscritti chiedono d'interpellare i 
ministri dell'interno e dell'agricoltura, indu-
stria e commercio, per sapere: 1° quali di-
sposizioni intendano prendere, - nel caso 
che si attui la minacciata « serrata » dei 
proprietari di forno avversi alle leggi sul la-
voro della panificazione e sul riposo setti-
manale - a difesa delle leggi stesse e dei 
consumatori ; 2° quale accoglienza intendan 
fare alle recenti proposte del Consiglio su-
periore del lavoro intese a conciliare, nella 
applicazione di dette leggi, le esigenze tec-
niche della produzione con gli interessi del 
pubblico e dei lavoranti panattieri. 

« Cabrini, Giulio Casalini, Tu-
rati, Bocconi, Giulietti, Ben-
tini, Pietro Chiesa, Trapanese, 
Montemartini, Nofri ». 

P R E S I D E N T E . Le -interrogazioni testé 
lette saranno inscritte nell'ordine del giorno 
trasmettendosi quelle, per le quali si richiede 
la risposta scritta, ai ministri interessati. 

Anche la interpellanza sarà iscritta nel-
l'ordine del giorno, qualora il ministro com-
petente non vi si opponga entro il termine 
regolamentare. 

L U Z Z A T T I , presidente del Consiglio, mi-
nistro dell'interno. Chiedo di parlare. 

P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
L U Z Z A T T I , presidente del Consiglio, mi-

nistro dell'interno. Tra le interrogazioni pre-
sentate oggi ve n'è una dell'onorevole Co-
lajanni. Io lo ringrazio personalmente di 
averla presentata; e gli dichiaro che, se egli 
non ha difficoltà, sarei pronto a rispondere 
martedì prossimo. 

C O L A J A N N I . Ringrazio a mia vol ta 
l 'onorevole presidente del Consiglio del fa-


